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PRESENTATION 

J’ai 62 ans…. Pour quelques jours encore, je suis mariée, mère de quatre enfants et grand-mère de cinq petits-fils. Je 

suis retraitée de la fonction publique depuis quelques années. Mais retraitée ne signifie pas inactive ! Bien au 

contraire : je dirais même que je fais du bénévolat à 200 %. Je réside dans le département de l’Essonne. 

MON PARCOURS 

Mon engagement associatif a débuté il y a près de 45 ans et continue aujourd’hui dans plusieurs structures, avec la 

même passion qu’à mes débuts. Mon engagement auprès des personnes en situation de handicap remonte à plus 

d’une décennie. Pour revenir à mon parcours dans le milieu handisport : 

Il y a 15 ans, j’ai créé une section handisport dont je suis la Présidente au sein d’un club valide, avec une double 

affiliation. (FFH/ FFSA)  

 Huit ans plus tard, je suis devenue membre élue du CRIFH,  

Parallèlement, j’ai également rejoint le CDH 75 pour apporter mes connaissances, notamment dans le domaine de 

l’athlétisme. 

 En 2020, j’ai été élue au comité directeur de la FFH pour un premier mandat, qui s’est renouvelé lors de la dernière 

AG en décembre 2024. Ou je suis maintenant Secrétaire Générale Adjointe. 

Dans le cadre de mes activités, je suis arbitre fédéral en para athlétisme et en valide,  

L’année dernière j’ai suivi une formation FFH et je suis donc classificatrice technique toujours en Para athlétisme 

MES MOTIVATIONS 

Je souhaitée renouveler ma candidature au comité directeur du CDH 75, et pourquoi pas au bureau directeur.  Je 

remercie sincèrement Vincent Lassalle qui m’a fait confiance et l’ensemble du Comité Directeur qui mon accepté pour 

ces années passées 

 MON OBJECTIF   

Mettre mes connaissances et mon expérience a votre service, pour permettre à chacun de s’épanouir à travers le sport, 

sur le territoire national comme à l’international. 

Mon combat reste le même : favoriser l’inclusion et garantir que chacun, quel que soit son handicap – visible ou 

invisible, puisse accéder à la pratique sportive. Je crois fermement que le sport est un droit pour tous, et que l’inclusion 

dans le milieu valide est une force. 

Je compte sur votre soutien pour poursuivre cet engagement. Si je suis élue, je m’engage à œuvrer avec détermination 

dans le cadre des responsabilités que la présidence voudra bien me confier. 

Je suis fière de faire partie de cette grande famille handisport, et je vous remercie pour votre attention et votre 

confiance. 

 

 Bien à vous 


